

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 11 de julio de 2016.

RESCATA PROTECCIÓN CIVIL DE ECATEPEC A SEIS PERSONAS EXTRAVIADAS EN LA SIERRA DE GUADALUPE

*En lo que va del año, los cuerpos de emergencia han auxiliado cuatro casos similares

Elementos de la Dirección de Protección Civil y Bomberos de Ecatepec rescataron a seis personas -cuatro adultos y dos menores- que se extraviaron en la Sierra de Guadalupe a la altura del paraje conocido como Cuamilpa, la tarde del domingo mientras realizaban una caminata; un integrante del grupo sufrió una caída y al anochecer se desorientaron y no pudieron regresar.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que alrededor de las 19:00 horas este grupo de personas solicitó vía celular el auxilio a los servicios de emergencia de Protección Civil, quienes informaron que se encontraban perdidos en la Sierra de Guadalupe, por lo que de inmediato los elementos de rescate iniciaron un operativo de búsqueda. Ésta es la cuarta ocasión que ocurre un caso similar en lo que va del año.

Fueron 13 elementos a bordo de unidades de Rescate Urbano y Bomberos, quienes de manera inmediata se adentraron a la serranía para iniciar la búsqueda, fue cerca de la media noche cuando lograron encontrar a esta familia sin mayores complicaciones de salud, dijo el edil.

Detalló que la familia rescatada vive en el pueblo de Santa María Tulpetlac y subieron rumbo al paraje conocido como Las Venitas alrededor de las 13:00 horas, pero no llevaban equipo para internarse en el bosque, por lo que uno de los adultos sufrió una caída en un acantilado y al bajar a auxiliarlo el grupo no logró subir ni retomar el camino, perdiendo la orientación al caer la noche.

Mientras esperaban la llegada del cuerpo de rescate, dijo, las personas perdidas pedían auxilio y el grupo de alpinistas Búscame en la Cumbre, que se encontraban cercanos a la zona, escucharon los gritos y siguieron las voces hasta encontrarlos cerca del paraje Cuamilpa que se encuentra a mil doscientos metros a nivel del mar.

Destacó que los paramédicos de Protección Civil municipal localizaron a la familia alrededor de las 22:00 horas y de inmediato les brindaron los primeros auxilios y verificaron que presentaron buen estado de salud. Los extraviados fueron identificados como Jesús Vergara, de 42 años, Guillermo Andreu, de 25, Gisela Ramírez, de 22, Berenice Andreu de 30 y los niños British y Enoch.

El alcalde hizo un llamado a la población para notificar al cuerpo de Bomberos cuando vayan a de paseo a la Sierra de Guadalupe, para estar pendientes de su estancia y regreso, con ello evitar algún incidente que ponga en peligro su vida, además de que se prevengan con ropa cómoda, agua y linternas.

Luego de ser rescatados y recibir atención médica para comprobar su estado de salud, los rescatados agradecieron el apoyo del grupo de Rescate Urbano y Bomberos y de los alpinistas, ya que su oportuna intervención permitió que regresaran sanos y salvos.

Para solicitar el apoyo de emergencia, reportar situaciones de riesgo o solicitar pláticas de prevención la ciudadanía puede comunicarse a los teléfonos de Protección Civil y Bomberos de Ecatepec al 5116-4415 y 16.

